

6年生が高湯温泉を取材!

19日(水)総合的な学習の時間「庭塚・高湯調査隊」の学習で高湯温泉(あったか湯と花月ハイランドホテル)に取材に行った6年生!取材だけでなく入浴体験も楽しむことができました(^-^)



〈あったか湯さんに到着~(^-^)/源泉に移動してみるとこんなカンジです~硫黄のにおいが(*_*)/その場で水質検査をしてもらいました(^-^)/



〈今度はみんな一緒に足湯体験~(^0^)/いやあ、これはあつたまりますなあ~(*_*)/最後は花月ハイランドさんで温泉観光を取材!〉

秋を探しにあづま運動公園へ

20日(木)に1,2年生が秋を探しにあづま運動公園へ出発~!(^^)!公園の木々や花を観察したり、どんぐりを拾ったりとたくさんの発見&体験をしました!



〈ビニール袋を片手に地面や木陰に落ちているどんぐりを一生懸命に探す1,2年生の子ども達~(*_▽)みんな集中してるね!(^^)!〉



〈「これ見て!こんなに大きい」「先がとんがっていたり、丸くなっていたり、いっぱい種類があるよ」たくさん発見したね~(*_*)〉



〈木々の間を探索したり花々を観察したりと子ども達は楽しいひと時を過ごしました!(^^)! ドリフトローズが満開でした~(*_*)〉